

Muere un motorista en Elda tras sufrir un desvanecimiento en la avenida de la Libertad

17/05/2019



Un hombre de **43 años** ha fallecido hoy en el **Hospital General de Elda** tras sufrir un **desvanecimiento** mientras conducía con su **motocicleta** por la **avenida de la Libertad** de Elda en torno a las 17:30 horas.

El comisario de la Policía Local, **Francisco Cazorla**, ha explicado que el hombre **iba en motocicleta**, ha sufrido un **desvanecimiento** y ha caído sobre la calzada, sin afectar a otros vehículos. El hombre ha entrado en

parada, allí mismo ha sido atendido por una ambulancia y **han conseguido recuperarle las constantes vitales**, de hecho ha recuperado la consciencia. Lamentablemente ya en el hospital ha sufrido una nueva parada y ha fallecido. Todo apunta a que habría sufrido un infarto.

Al lugar ha acudido la Policía Local para controlar el tráfico mientras se socorría al hombre.